
2 番 4 番 7 番

12 番 14 番

7 番 9:52　開会

開会挨拶

出席委員　5名、欠席委員　0名、会期１日

【町立別海病院に係る調査】

病院事務長 挨拶及び人事異動に伴う職員紹介

7 番 報告

(1)町立別海病院の現況について

病院事務長 内容説明

7 番 質疑なし

7 番 議事1　所管事務調査について

7 番 　 （1）公共施設建設・更新計画について

事務課主査 資料により内容説明

病院事務長 内容説明

7 番 質疑

・　札幌医科大学との連携事業

木嶋

大槻

委員長

・　札幌医科大学との連携事業については、当委員会でも事業の内容を把

握するため、議長だけでなく、福祉医療常任委員にも参加の案内をされるよう

配慮願いたい。

町民課主査 保健課主査 母子健康センター主査 老人保健施設主査

橋本　達也 出席 畠澤みどり 欠席 大森　晴美 欠席 中田　幸規 出席

病院事務課主幹 病院事務課主査

大槻　祐二 出席 小川　信明 出席 石戸谷友絵 出席 西田　和弘 出席

町民課主査

松本　静香 出席 大道　詳子 出席 岩口真紀子 出席 平下奈津子 出席

福祉課主査

伊沢　珠美 出席 齊藤　晴美 出席 武田　妙子 欠席 澤田　憲一 出席

出席 干場　富夫 出席 竹中　利哉 出席 磯尾　光子 出席

町民課主幹

高橋　勇樹 出席 九里　富恵 出席 渡辺　久利 出席 小野　勝彦 出席
出

席

説

明

員

福

祉

部

福祉部長 福祉部次長 福祉課長

町民課長 保健課長ほか 老人保健施設事務長

介護支援課主幹 地域包括支援センター長 居宅介護支援事業所長

保健課主幹 老人保健施設主幹 福祉課主査

介護支援課主査 地域包括支援センター主査 町民課主査

別海

病院

病院事務長 病院事務課長

西田

委員長

木嶋

木嶋

事務局職員 事務局長 小島　　実

・　施設の現況について

・　医師の確保状況について

・　各診療科の状況について

委員長 木嶋

大槻

委員長

・　医療機械器具整備事業

・　院内総合情報システム整備事業

・　MRIについては、実施設計の結果、来年度において単年度事業で増築と

機器導入を併せて実施する方向で整備を考えている。

0名 合計

発言者

委員長

大槻

出席

令和元年第3回福祉医療常任委員会　要点記録

開閉会日時 令和元年5月24日(金曜日)
開会 9:53

会議場所
別海町議会

委員会室２閉会 11:28

委員の出欠
横田　保江 出席 小椋　哲也 出席 木嶋　悦寛

委員外の出席

介護支援課長

今野　健一 出席 青柳　　茂 出席 干場みゆき 出席 千葉　　宏 出席

訪問看護ステーション所長

青柳　　茂

出席

出席

事務局主幹 松本　博史

0名

会議に付した事件及び会議結果など

委員長 木嶋

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

木嶋

傍聴者数 一般 0名 報道関係者
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7 番

病院事務長

7 番 　 （3）町立別海病院の経営等について

事務課長 資料により内容説明

質疑

4 番

病院事務長

7 番

7 番 議事2　その他

(1)条例改正について

報告

事務課主幹

病院事務長

7 番 病院調査終了に係る閉会挨拶

休憩　10:32

再開　10:40

【福祉部に係る調査】

7 番 福祉部調査開始に係る開会挨拶

福祉部長 挨拶及び人事異動に伴う職員紹介

7 番 議事1　所管事務調査について

7 番 　 （1）公共施設建設・更新計画について

福祉課長 資料により内容説明

福祉部次長 資料により内容説明

委員長 木嶋

干場

委員長 木嶋

小川

平成30年度経営状況について

委員長 木嶋

委員長 木嶋

今野

・　札幌医科大学との連携事業については、当委員会でも事業の内容を把

握するため、議長だけでなく、福祉医療常任委員にも参加の案内をされるよう

配慮願いたい。

・　本年は、8月6日から8日までの3日間、事業を予定しており、8月8日の夜

にコミュニティセンターで懇親をするので、委員各位にも案内いたしたい。

青柳

・　墓地について

・　ごみ処理施設について

委員長 木嶋

・　保育園について

委員長 木嶋 ・　連携事業の詳細が決まったら、事前に当委員会で説明をお願いしたい。

大槻 ・　大学側との詳細の詰めに時間を要することもあるが、決定次第、すぐに説

明できるように努めたい。

・　医業費用について

・　事業収支について　　など

副委員長 小椋 ・　受診が落ち込んでいる診療科があるが、その要因は。

大槻 ・　国保世帯のデータから分析してみたが、何が要因であるか分析不能であっ

た。30年度は、受診が落ち込んでいるが、本年4月は入院が増えている。続

けて分析したい。

・　引き続き分析をお願いしたい。

・　入院について

・　外来について

・　医業収益について

・　医業費用について

・　事業収支について　　など

平成31年4月経営状況について

・　入院について

・　外来について

・　医業収益について

石戸谷 ・　消費税の改正に伴う条例改正を予定している。

・　水道料金等の改正と同じタイミングで改正したいと考えている。大槻

委員長 木嶋

委員長 木嶋

・　児童館について



令和元年第3回福祉医療常任委員会　要点記録

介護支援課長 資料により内容説明

保健課長 資料により内容説明

老健事務長 資料により内容説明

質疑

7 番

介護支援課長

福祉部長

12 番

福祉部長

12 番

福祉部長

14 番

福祉部長

7 番 　 （2）各種計画策定・更新計画について

福祉課長 資料により内容説明

福祉部次長 資料により内容説明

介護支援課長 資料により内容説明

保健課長 資料により内容説明

7 番 質疑

12 番

保健課長

12 番

保健課長

・　別海町子ども・子育て支援事業計画

青柳

・　一般廃棄物処理基本計画

千葉

・　高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画

干場

・　健康べつかい21

・　別海町障がい者計画

・　別海町障がい福祉計画・障がい児福祉計画

・　別海町保健事業実施計画

・　別海町特定健診等実施計画

・　いのち支える別海町自殺対策行動計画

・　別海町母子保健計画

委員長 木嶋

委員

木嶋

・　資料に記載の「ケアセンターみどり野」とは、「ケアハウスみどり野」では。委員長 木嶋

・　町としては、民間事業者に担っていただきたいと考えているため、なるべく応

募しやすいような条件となるよう精査したい。

・　別海・西春別の同種の施設と同じような条件で公募しないのか。

今野

委員

・　建設費用、人員確保の面がクリアできればと考えている。

委員 佐藤 ・　町内業者に限定しているか。

・　限定していない。今野

・　ご指摘のとおりであり修正をお願いしたい。

今野

・　公衆トイレについて

・　し尿処理場について

・　いきいきサロンについて

・　東部地区地域密着型サービス施設について

・　歯科診療所ほかについて

・　尾岱沼の地域密着型施設は、公募したが応募がなかった。令和2年度ま

でに事業を進めたい。

委員 ・　いま御説明の密着型施設について、今後の予定は。

今野

千葉

・　ケアセンター及びケアハウスについて

干場

・　保健センターについて

竹中

・　老人保健施設ほかについて

委員長

千葉

干場

・　過去3年の特定健診の受診率は。

干場 ・　資料が手元になく、正確な数字が申し上げられない。

委員

干場 ・　あらゆる手段で周知しているが、町内会との連携も検討したい。

・　過去には、受診率が40%を超えていることもあった。今回、連休中に受診

日を設定されることがあり、連休中は地域に人がいないので、日程を考慮して

ほしい。また、町内会と連携し、呼びかけを強化するなど、受診率向上に向け

て工夫願いたい。
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2 番

福祉課長

介護支援課長

福祉部次長

保健課長

7 番

保健課長

7 番 議事2　その他

(1)ノロウイルス発生の状況

保健課長 報告

質疑なし

(2)令和元年第２回町議会定例会提出案件について

福祉部長 内容説明

質疑なし

7 番 全体質疑

7 番

福祉課長

7 番 閉会挨拶

7 番 11:28　閉会

委員長 木嶋

委員長 木嶋

委員長 木嶋

・　健康べつかい21は、中間年で見直しを行っている。干場

・　高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画は、3年ごとの更新であり、

中間年の見直しはしていない。

・　商工業者の従業員の特定健診の受診率を上げるために、組織的な受診

の取組みが行われている協会けんぽに加入していない国保世帯の方にどのよう

に周知し、受診を促すかが大切なので、対策を検討してほしい。

干場 ・　提案の商工会だけでなく、農協・漁協などの協力も得るなど努力したい。

干場

今野

委員 横田 ・　どの計画も途中で見直しはあるのか。

干場

千葉

青柳

・　子ども・子育て支援事業計画は、中間年で見直しを行う。

・　一般廃棄物処理基本計画は、5年単位で見直しを予定している。

・　5月10日に改正子ども・子育て支援法が成立したが、保育料無償化に関する最

新情報があれば提供願いたい。

・　国からの通知が来ておらず、今後説明会の開催が行われる旨の予鈴があった。説

明会の参加後に説明させていただく。

委員長 木嶋

委員長 木嶋

委員長 木嶋

干場


